



Message de condoléances suite au décès de l'Ayatollah Alavi Gorgani - 15 /Mar/ 2022

Au nom de Dieu, le Tout-Miséricordieux, le Très-Miséricordieux,

Je présente mes condoléances suite au décès d'Ayatollah Haj Sayed Mohammad-Ali Alavi Gorgani et à l'ensemble des séminaires religieux de Qom ainsi qu'à tous ses disciples et partisans. Et en particulier au peuple pieux de la région de Golestan qui a une affection toute particulière pour ce grand homme ainsi qu'à son honorable père, le défunt Ayatollah Haj Sayed Sajjad Alavi. Mes sincères condoléances à l'ensemble de sa grande famille et à ses chers enfants.

Ce grand «Marjaa» a toujours été aux côtés du peuple durant les différentes épreuves de la Révolution. Son soutien indéfectible au régime islamique et ses précieux services rendus au pays lui assureront la récompense divine, si Dieu le veut.

J'implore Dieu de lui accorder le plus haut rang dans l'au-delà et de lui permettre d'être réuni avec ses ancêtres purs et purifiés.

Sayed Ali Khamenei

15 mars 2022